

## IKHTISAR

MOHD HAFIZ B. OTHMAN : "MANAJEMEN DA'WAH ISLAM" (Studi Deskriptif terhadap Penerapan Fungsi-fungsi Manajemen Da'wah Islam Oleh Nahdlatul Ulama Desa Pagerageung Kecamatan Pagerageung Kabupaten Tasikmalaya).

Organisasi Nahdlatul Ulama sesuai dengan khittahnya sebagai persyarikatan, memilih dan menempatkan diri sebagai gerakan amar ma'ruf nahyi munkar dalam kehidupan masyarakat. Dalam melaksanakan gerakannya, Nahdlatul Ulama seharusnya mengikuti langkah-langkah berikut, yaitu mengidentifikasi masalah, membuat rencana, mengorganisir pelaksana da'wah, melaksanakan semua rencana dan melakukan pengawasan terhadap jalannya pelaksanaan tadi.

Tetapi dalam kenyataannya, NU Desa Pagerageung masih belum menerapkan fungsi-fungsi manajemen tersebut secara baik. Sehingga gerakan yang dilakukannya masih belum optimal. Oleh karena itulah penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan fungsi-fungsi manajemen Nahdlatul Ulama Desa Pagerageung, mengetahui hambatan-hambatan yang dihadapinya dan ingin mengetahui cara-cara mengatasi setiap hambatan tadi.

Untuk itu, penelitian ini dilakukan dengan cara: (1) Menentukan lokasi penelitian, (2) Menentukan sumber data (3) Mengumpulkan data. Penelitian ini bertitik tolak dari pemikiran bahwa da'wah Islam meliputi semua aspek kehidupan manusia. Oleh karena itu, peleksaneannya sangat memerlukan keahlian manajemen yang memadai.

Akhir dari penelitian ini penulis mempunyai kesimpulan bahwa NU Desa Pagerageung dalam gerakannya telah cukup menerapkan fungsi-fungsi manajemen yaitu, perencanaan, pengorganisasian, pelaksanaan dan pengawasan. Walaupun penerapannya masih belum optimal.

Nahdlatul Ulama Desa Pagerageung mengalami hambatan-hambatan dalam usahanya untuk menerapkan fungsi-fungsi manajemen pada gerakan da'wahnya. Hambatan-hambatan tersebut adalah pertama sangat minimnya sumber dana bagi jalannya organisasi NU ini, kedua, masih rendahnya sumber daya manusia (SDM) dari para pengurus khususnya dan warga Nahdlatul Ulama (NU) Desa Pagerageung pada umumnya sehingga hal ini mengakibatkan sering terjadinya kekurangan-keputusan yang diambil.

Untuk mengatasi hambatan-hambatan tersebut, Nahdlatul Ulama Desa Pagerageung berupaya untuk bekerjasama dengan berbagai pihak baik swasta maupun pemerintah, guna mencari sumber dana yang memadai. Selain itu juga berupaya untuk mengadakan pelatihan-pelatihan kepemimpinan, guna meningkatkan sumber daya manusia dari seluruh warga Nahdlatul Ulama Desa Pagerageung, khususnya para pengurusnya.